ます。

切な使い方をするとよいものはたくさんあり

樹種選びの時に気をつけたいですね。

は大木のほうが有利だったのでしょう。 を造ったことも考えると、大きな船を造るに

もちろん、スサノオノミコトの教えにない

大会時、室内リンクが登場しフィギュアスケートが夏季オリン かったのでしょう。それが198年の第4回ロンドンオリンピック馴染みの薄いものだったため「冬のオリンピック」は考えにく

した。雪や氷のスポーツは、初期のIOC委員たちにとっては

「住宅版エコポイント制度」

国の省エネ基準を満たす新築住宅 重窓にする改修工事などにボ

21年12月8日以降、リフォームは本年1月1 日以降に着工し、補正予算成立後に 完成する物件が対象となりま

イントの発行対象は、リフォームの際に断

交換(複層ガラス化))外壁、天井又は床 の断熱材の施工を行った住宅。 省エネ法のトップランナー基準(省エネ基準+α

(高効率給湯器等))相当の新築住宅 と省エネ基準を満たす木造の新築住 なお、ポイント発行方法や還

等制度詳細はまだ未定で決まり次第

発表されます。ポイントは、家電のエコボ イント制度同様商品券、地場産品などと

交換でき、ポイントの付与は本年12月末

までになる見込みです

イントを与える制度のこと。

熱改修(内窓設置(二重サッシ化)

ホッケーも登場。冬季オリンピック開催へと繋がったのでした。 ピック競技に組み込まれ、第7回アントワープ大会にはアイス

多くの日本人選手の活躍と成功が期待されています。アスリ

の熱い戦いに注目です

それぞれの樹種の特性によって適

クスノキ:大木に成長し船材として使用され

てきました。古代では、丸太をくり抜いて船

用されています。

のでしょう。その性質から今も浴室用材に使

えたのも、

ヒノキ:「火の木」の意味で古代にこの木を

さしい路面電車が利用されます。

れています。他にも、観客らの足となる交通手段には環境にや

消費エネルギーを大幅に節約する改修工事が行わ

く床材に打って付けです。ただ、光沢があり、 していると言います。ヒノキはスギよりも堅 こすって火をおこしたことがその名前に由来 しやすく道具の調っていなかった頃はもちろ 軽くて引き裂きやすく柔らかいスギは、加工 その素直さが日本人に親しまれてきました。 えて言う「心の杉」という言葉があるように、 来していると言い、まっすぐな心をスギに例

レイスでは、

現在も構造材の主流です。

ぞれ違う能力を持つ人材をその能力を べきであるという意味を持っています。 「適材適所」という言葉は大工さんが、 - 適材適所」とはそれ

ミコトは、この木々が成長したら、スギとク えるとクスノキになったといい、スサノオノ 抜いて植えるとマキになり、眉毛を抜いて植 胸毛を抜いて植えるとヒノキになり、尻毛を ミコトが、ひげを抜いて植えるとスギになり、 長持ちしない事を教える言葉からきていま 切な木材を適切な場所に使わなければ建物が 最大限に発揮できるような地位に配置し起用 適材適所の意味合いを伝える最も古い文 日本書紀に載っています。スサノオノ ヒノキは建物に、マキは棺材にす

メ生 W

「木造軸組工法の家」の魅力(17)

『バンクーバー冬期オリンピック』

取り組みの一つとして、 住民の文化に触れる機会が提供されます。また、今冬季大会で から組織委員会の一員として活動しています。このように先住 多くの先住民族が暮らしています。先住民はバンクーバー冬季 催されます。この地域には独自の文化を守り、受け継いできた モンドから山岳リゾートのウィスラーまでの広大なゾーンで開 目。環境保護や地域とのつながりを大切にし、約500人の選手と 大会がカナダのバンクーバーで開催されます。本大会のスロー は、これまでにも増して環境保護が重要視されています。その で、バンクーバーでは、開閉会式をはじめ、いたるところで先 民が積極的にオリンピックに参画するのは今回が史上初めて 役員が参加、7競技86種目で熱い戦いが繰り広げられます。 今オリンピックはバンクーバーを中心に、海岸沿いのリッチ 2月12日~28日、第21回オリンピック冬季競技 開閉会式や表彰式の開場となるBCプ

るよう子どもたちに教えています。

スギ:まっすぐに生える姿からその名前が由

夏のオリンピック大会に28年遅れて始まりました。第1回大会ルプスの』から生まれた言葉です。冬季オリンピックは194年、「ディックはドイツ語の『北』から、アルペンはフランス語の『ア 追認した、という経過をたどって、やっと日の目を見たもので に後援して実施された『国際冬季競技週間』で、これを翌195年この大会はフランスが主催、国際オリンピック委員会が名目的はシャモニー・モンブラン(フランス)で開かれましたが、実は 目が始まり、少し遅れてフランスをはじめアルプスを抱えた中 ルウェー、スウェーデン)で距離とジャンプのノルディック種 スピード、アイスホッケーを生みました。一方スキーは北欧(ノ からヨーロッパ各地やアメリカ、カナダに伝わり、フィギュア、 ツとして活用されたものです。スケートは運河が凍るオランダ 欧各地で斜面を滑り降りるアルペン種目が発達しました。ノル 通・輸送の手段として考案された用具が、近代になってスポ になってIOCが『第1回冬季オリンピック競技大会』として スキーやスケートは冬の間、雪と氷に閉ざされる地方で交 1925 ディーの一種として扱われることもあり、この製品のことを チョコレートボックス等がバレンタインデーの恋人への贈り まりました。 スに走りがちですが、本来の意味を考える日としたい わっていきました。なお、英語で固形チョコレートはキャ 物に多く使われるようになり、後に他の地域にこの風習が伝 ックスを発売しました。キャドバリーはこれに前後して、 ドバリーが188年に美しい絵のついた贈答用のチョコレー

「キャンディボックス」と表記している文献もあります。 キリスト教になじみの薄い日本はクリスマスしかりセー

するか、目に優しいスギを使うことも考えて あります。壁材に使用する時は、配分を考慮 場合によっては目にはまぶしく感じることも

いかがでしょうか。

マキ(コウヤマキ):スギと同じく加工しや

スサノオノミコトが棺材に使用するように教

湿度に強く長持ちするためだった

いことが特徴で、かつ、水湿に優れていて

660

メ生

春一番と呼んでいます。立春の早朝、禅寺では厄除けのために門に縦書きをすると左右対称

になる「立春大吉」と書いた紙を貼る習慣があるようです。

成されました。明治時代に改暦が行われるまで、立春は正月とほぼ同じ頃に重なっていたた

冬至が年の分割の起点と考えるようになり、

立春を一年の初めとして暦が作

国

から

一十四節

寒さがあけて春に入る日です

現代でも正月に早春、新春といっています。また、立春以降初めて吹く南よりの強風を

気が伝えられ、

冬と春の分かれる節分の翌日。

『バレンタインデー 季節の言葉

の冬季五輪開催は98年のカルガリー大会以来、22年ぶり2回・ます。これをかわいそうに思ったキリスト教司祭バレンティガンは「Come Play With Us (進歩する心と共に)」。カナダで・カレズと士気カ下カそ」とし、兵士の経婚を禁止してしまし ・ ノ (英語でバレンタイン)は、愛し合う兵士とその恋人を秘密 **されていました。時の皇帝クラウディウス2世は「愛する者 にキリスト教を改宗するよう命じましたが、バレンティノは で結婚させますが、これを知った皇帝は激怒。バレンティノ がいると士気が下がる」とし、兵士の結婚を禁止してしまい 当時、ローマではキリスト教は邪教し



一ムから新築工事の建物の事 リフォ 優良土地活用から物件探索の土地の事

> 式 本 建 設 株 会 社

埼玉県北本市古市場3-131 TEL: 048-591-1234

・です

FAX: 048-591-0019 URL : http://kitamoto.net/kitaken/

カードなど様々な贈り

チョコをプレゼントする日となっていますが、ヨーロッパな

どでは、男性も女性も、花やケーキ、

・世界各地で様々な祝い方があります。日本では女性が男性に

りました。そしてこの日は恋人たちの愛の誓いの日とされ、

B

・に見られるような、ホワイトデー(バレンタインデーと対にな

や「Be My Valentine.」と書いたりします。欧米では、日本 物を、恋人に贈る日です。カードには、「From Your Valentine」

: るような日)の習慣は存在しません。贈り物の種類は様々です

が、チョコレートを贈る習慣は、19世紀後半のイギリスで始

キャドバリー社の2代目社長リチャード・キャ

ート型のバレンタインキャンディボックスも発売。これらの

語与しのカレンダー

後にキリスト教はローマの国教となり、やがて、2月14日は ・これを拒否すると彼は投獄され、2月1日に処刑されました。

「聖バレンタインの日」として司祭バレンティノの殉職を悼

如月、梅見月、殷春、建卯月、仲春、初花月、雪消月、雪消月、麗月、小草生月

建国記念の日 1日 節分 14日 聖バレンタインデ

3 🛭 4日 立春 18日 雨水 8 ⊟ 針供養

2.26事件の日 26日